



Pièces	2 Pièces
Superficie	55 m²
Référence	BSM240159
Prix	429 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Au cœur d'une résidence sécurisée en front de mer, ce traversant bénéficie d'une position exceptionnelle sur la Promenade des Anglais. Situé en étage élevé, l'appartement dispose d'une terrasse ensoleillée offrant une vue magnifique sur la Méditerranée. La disposition intérieure comprend un séjour avec cuisine ouverte donnant sur une loggia, une chambre à l'arrière au calme, ainsi qu'une salle de bain avec baignoire et des toilettes séparées. Complétant ce grand deux pièces doté d'un fort potentiel, on trouve une cave ainsi qu'une place de parking souterraine privative.

At the heart of a secure seafront residence, this walk-through apartment enjoys an exceptional position on the Promenade des Anglais. Located on a high floor, the flat has a sunny terrace with magnificent views over the Mediterranean. The interior layout comprises a living room with open-plan kitchen opening onto a loggia, a bedroom at the rear in a quiet location, as well as a bathroom with bathtub and separate toilet. A cellar and a private underground parking space complete this large two-bedroom apartment with great potential.

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

